

UPLA y SLEP Valparaíso firmaron convenio para impulsar prácticas profesionales en el área de las pedagogías

Con el claro objetivo de trabajar arduamente por los estudiantes de Valparaíso y Juan Fernández en una educación pública, de calidad, inclusiva y equitativa, el Rector de la Universidad de Playa Ancha, Patricio Sanhueza y el Director Ejecutivo (s) Daslav Mihovilovic del Servicio Local de Educación Pública Valparaíso sellaron el acuerdo en las dependencias de SLEP Valparaíso.

La instancia contó con la presencia del Director (s) de SLEP Valparaíso, Daslav Mihovilovic, el Rector de la Universidad de Playa Ancha, Patricio Sanhueza Vivanco, el Coordinador de las Prácticas Pedagógicas Alejandro Verdugo y el Sociólogo Diego Verdejo.

Anuncio Patrocinado

Entre los objetivos del convenio plantea que ambas instituciones tienen interés en impulsar la realización de prácticas tempranas, prácticas profesionales del área de las pedagogías y distintas áreas disciplinarias de pregrado, incluyendo también las carreras técnicas impartidas por la Universidad e investigaciones que emanen de los programas formativos de carreras pedagógicas, profesionales y técnicas de pregrado, y aquellas de los programas de postgrado, se suma que ambas instituciones tienen interés en promover las vocaciones pedagógicas, profesionales y/o técnicas, orientadas a favorecer el desarrollo académico de profesores/as y estudiantes.

Daslav Mihovilovic, Director (s) de SLEP Valparaíso, destacó la importancia de la firma de este convenio: “Estamos muy contentos de suscribir este convenio, el cual va a favorecer a nuestros estudiantes y a nuestros funcionarios, en instancias de: capacitación de transferencias de metodologías, generación de espacios, de investigación para potenciar el trabajo en nuestras aulas, la Universidad de Playa Ancha tiene una gran tradición en el territorio y para nosotros como Servicio Local es fundamental hacer alianzas con el mundo académico para así favorecer las prácticas de nuestras y nuestros funcionarios”.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

En tanto el Rector de la Universidad de Playa Ancha, Patricio Sanhueza, señaló: “Representa una tremenda oportunidad para que la Universidad de Playa Ancha, desarrolle su misión, con esta impronta regional y local que tiene nuestra casa de estudio, con nuestra propia ciudad, la Universidad se ha comprometido con procesos de incremento permanente de la calidad, pero en una sociedad inclusiva, apoyando las instancias, como el Servicio Local de Educación, que tiene una magna tarea respecto de la educación en Valparaíso, la sociedad espera que las instituciones más importantes, estén en los problemas más importantes, y en ese sentido la Universidad de Playa Ancha, que todos conocen su vocación pública y social, se compromete con el Servicio Local de Educación pública de Valparaíso a entregar todo el aporte necesario, en el ámbito de la docencia, el perfeccionamiento, transferencias de metodologías, tecnologías, de la investigación, la vinculación con el medio, entre otros, así que estamos felices por este convenio que hemos suscrito”.

Educación Pública en la nueva Constitución

Como parte de esta sinergia, ambas instituciones plantearon la posibilidad de poder trabajar en una propuesta popular desde Valparaíso para ser presentada en la Convención Constitucional, respecto de la educación pública en particular, con visión a nivel país, pero que impacte también en Valparaíso.

UPLA y SLEP Valparaíso firmaron convenio para impulsar prácticas profesionales en el área de las pedagogías

En este aspecto el Rector, Patricio Sanhueza, explicó: "Nosotros pensamos que la Constitución debe contener un capítulo referido a la educación que es finalmente el desarrollo futuro de cualquier país, Chile no ha tenido la atención suficiente a la educación y menos a la educación pública y por ese motivo hemos conversado sobre la posibilidad de que desde Valparaíso surja una propuesta popular para ser presentada en la Convención Constitucional, respecto de la Educación Pública en particular, obviamente para todo el país, pero que impacte también en Valparaíso, porque debemos superar la falta de visión que se ha tenido al respecto".

Por su parte Daslav Mihovilovic, señaló: "Hoy estamos en un escenario fértil para generar propuestas que impacten a nivel nacional y territorial y en ese contexto creemos que la nueva Constitución que se está redactando debiese tener un espacio especialmente dedicado a la educación, donde se visibilice la importancia que tiene la educación pública y en ese contexto como Servicio Local manifestamos toda la disposición para la construcción de un documento, junto al mundo académico, nuestros funcionarios, para ser presentado a nuestros constituyentes para que pueda ser considerada en la redacción de la nueva carta magna".

y tú, ¿qué opinas?